



Hallo, ich bin´s wieder,
eure Struselotte aus der Kinder-Kirche.

Neulich haben wir in der Kirche eine Geschichte von Mose gehört. Der hat in Ägypten gelebt - das ist da, wo die Pyramiden sind und die Kamele und ganz viel Wüste und so. In der Kirche haben wir gehört, was der Mose alles so gemacht hat. Er hat zum Beispiel das Meer geteilt, damit er mit den Israeliten da durch gehen konnte - stellt euch das mal vor. Und dann ist das Meer wieder zurückgekommen und die Ägypter konnten nicht mehr weiterlaufen. Die wollten nämlich die Israeliten und den Mose wieder zurück nach Ägypten bringen. Und Mose hat sich auf einem großen Berg mit Gott getroffen und so ganz große Steinplatten von Gott bekommen. Die waren so schwer, dass er sie fast nicht tragen konnte. Darauf hatte Gott was drauf geschrieben - ich glaube Gebote waren das - das sind so Regeln für die Menschen, was sie machen sollen und was nicht. Das ist ganz wichtig für die Menschen und damit sie das nicht vergessen, hat der liebe Gott sie für sie auf die Steinplatten geritzt - ganz in echt. Wir haben die Geschichte in der Kirche nachgespielt. Das war echt lustig, weil die Kanzel nämlich der Berg war und einer von uns hat den Mose gespielt und einer hat als Gott gesprochen. Und wir anderen waren das Volk und haben in der Kirche „gelagert“ und haben uns die Steinplatten mit den Geboten angeschaut. Wir haben dann auch Steinplatten gemacht, aber da haben wir nichts eingeritzt. Wir haben Handabdrücke auf die Platten gemacht - das war toll.

Wir haben auch gesungen und gebetet - es war ein richtig toller Kindergottesdienst.

Kommt doch auch mal, dann können wir zusammen singen und spielen und Geschichten hören.

Liebe Grüße, eure Struselotte

